



修学旅行、自然学校、トライやる・ウィーク…

5月中旬から6月にかけて、小学校では修学旅行や自然学校、中学校ではトライやる・ウィークや総体など、大きな行事が目白押しです。

レインボー教室に通室している中学2年生も、トライやる・ウィークに向けて、自己紹介カードの下書きなどを行いました。

大人ばかりの事業所で5日間の活動は緊張の連続だと思いますが、普段の学校生活では体験できない貴重な5日間となることでしょう。各校で作られているトライやるノートに保護者も目を通していただき、毎日コメントを書いてやってください。生徒にとって大きな励みになります。

学校行事がきっかけとなり学校復帰できたケースも多くあります。昨年度も修学旅行やマラソン大会参加に向けて学校とレインボー教室が連携を取りながら支援したことにより、学校復帰した児童生徒もいました。周りにいる大人たちが子どもとの良好な関係を築いていく中で、ちょっと背中を押してやることも時には大切です。

学習やスポーツ活動、クッキングを行っています

本年度のレインボー教室も開設から2ヶ月が経ちました。通室後は卓球やキャッチボールなどをして体を目覚めさせた後、オンラインなどを活用した学習に取り組んでいます。生徒たちの卓球の上達は早く、生徒同士でも20回以上ラリーが続くようになってきました。学習も集中力を切らさず長時間取り組めるようになってきました。



また、15日には本年度最初のクッキングを行いました。挑戦したのは15日ということで「イ・チ・ゴ」。イチゴジ



ャム作りです。出来立てのジャムをクラッカーにのせて食べると最高でした。また、22日にはカレーライスを作りました。卒業生も応援に駆けつけてくれました。

6月		レインボー教室
1	土	自然学校(柏原・青垣・市島) 6/3まで
2	日	
3	月	トライやる・ウィーク〇
4	火	〇
5	水	〇
6	木	〇
7	金	↓ わくわくオーケストラ〇
8	土	
9	日	
10	月	〇
11	火	〇
12	水	〇
13	木	〇
14	金	〇
15	土	市総体(陸上)
16	日	市総体(陸上)
17	月	〇
18	火	〇
19	水	〇
20	木	〇
21	金	〇
22	土	
23	日	
24	月	〇
25	火	〇
26	水	クッキング 〇
27	木	〇
28	金	市総体 〇
29	土	市総体
30	日	市総体予備日